

Fecha: 10-01-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Para Wherex la regulación es importante para desarrollo del fintech

Pág. : 18
Cm2: 86,8

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



Para Wherex la regulación es importante para desarrollo del fintech

El ecosistema fintech chileno atraviesa una etapa clave, impulsada por la entrada en vigor de nuevas disposiciones legales, un mayor interés de inversión y señales de consolidación competitiva. En este escenario, Wherex -el marketplace industrial basado en inteligencia artificial que digitaliza y automatiza los procesos de compras B2B y abastecimiento- plantea que la madurez del sector dependerá de un marco regulatorio que entregue certezas. "Una implementación efectiva de la Ley Fintech, coordinada con la normativa de datos personales y el marco de ciberseguridad, puede convertirse en un habilitador fundamental para el desarrollo del sector", sostiene Javier Montero, gerente Fintech de Wherex, quien destaca que el desafío está en avanzar hacia reglas claras y previsibles, con un enfoque proporcional al riesgo. El contexto se ve reforzado por recientes operaciones que reflejan confianza en el ecosistema fintech local y su capacidad de escalamiento regional. Wherex -con operaciones en Chile, Perú, México y Colombia- proyectó transacciones por más de US\$2,5 billones en la región al cierre de 2025.